



Neu im Norden für ASTRO: Martin Hatzenbühler

Bensberg – Seit 01. August 2022 ist Martin Hatzenbühler als Regionalleiter im Raum Deutschland Nord unterwegs für ASTRO. Er ist u.a. in Wilhelmshaven, Hamburg, Kiel, Lübeck und Schwerin anzutreffen und freut sich auf die Betreuung der dort ansässigen Kunden. Die langjährige Branchen-Erfahrung wird Herr Hatzenbühler vor allem für den weiteren Ausbau von Betreuung, Service und Schulung der ASTRO-Partner im Bereich SAT, Breitband-Kabel und Optischer Übertragungstechnik nutzen. Der ausgebildete Meister in Radio- und Fernsehtechnik ist in der Branche bestens bekannt und vernetzt, denn er hat lange Jahre in der Industrie gearbeitet und verschiedene Positionen im Bereich Sales, Regionalleitung und Schulung bekleidet. ASTRO stärkt damit das Vertriebsteam und garantiert die wichtige Kooperation und Betreuung zum Elektrohandwerk und Handel.

EN

New in the North for ASTRO: Martin Hatzenbühler

Bensberg - Since 01 August 2022, Martin Hatzenbühler has been on the road for ASTRO as Regional Manager in the North Germany region. He can be found e.g. in Wilhelmshaven, Hamburg, Kiel, Lübeck and Schwerin, and is looking forward to support the customers located there. Mr. Hatzenbühler will use his many years of experience in the industry primarily to further expand support, service and training for ASTRO partners in the SAT, broadband cable and optical transmission technology sectors. The trained master in radio and television technology is well known and networked in the industry, as he has worked in the industry for many years and held various positions in sales, regional management and training. ASTRO thus strengthens the sales team and guarantees the important cooperation and support to the electrical construction and retail sector.